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Abstract (en)
[origin: ES471216A1] Herbicidal and plant growth-regulating pyridyloxy-phenoxyalkanecarboxylic acid derivatives of the formula < IMAGE > wherein
A is cyano or carboxyl, an ester, thioester or amido radical or the salt of the carboxylic acid with a cation or a quaternary ammonium group, Z is
hydrogen, halogen, cyano, nitro, C1-C4 alkyl or C1-C4 alkoxy, D is hydrogen, halogen, cyano, nitro or C1-C4 alkoxy, E is halogen, trifluoromethyl or
cyano.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft neue Pyridyloxyphenoxy-alkancarbonsäurederivate mit herbizider und das Pflanzenwaschstum beeinflussender
Wirkung, ein Verfahren zur Herstellung dieser Derivate, Mittel welche diese Verbindungen enthalten sowie die Verwendung derselben. Die neuen
Pyridyloxy-phenoxy-alkancarbonsäurederivate entsprechen der Formel <IMAGE> worin A eine Cyanogruppe, eine Carboxylgruppe ein Ester-,
Thioester-, Amidrest, ein Carboxyl-Kation oder quat. Ammoniumsalz, C bis E individuell Reste, ausgelesen aus Wasserstoff, Halogen, Alkyul, Alkoxy,
Alkylthio, Alkylsulfinyl, Alkylsulfonyl, Thiocarbamid, Monooder Di-alkyl-sulfamoyl, Alkoxy-alkyl-sulfamoyl, Alkoxyalkyl, Cyano und Nitro, n 0, 1 oder 2,
R1 Wasserstoff, Alkyl, Haloalkyl oder Alkoxyalkyl, R2 Wasserstoff, Alkyl, Carboxyl oder Alkoxycarbonyl Bedeuten.
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